

FUERA DE JUEGO

Viviendo como los All-Blacks

Acaba de abrir en Auckland una atracción inmersiva e interactiva para que los aficionados conocieran de primera mano el rugby del país.

Albert Ferrer

5 ene 2021 - 05:00



Tras siete años de planificación y casi dos años de construcción, la All-Blacks Experience ya está en marcha. La atracción trata un largo recorrido acerca de la historia y las influencias culturales que tuvo desde un inicio la unión de rugby neozelandesa. El propio gobierno neozelandés destinó más de dos millones de dólares neozelandeses (1,2 millones de euros) en la realización del proyecto.

Además de los conocidos All-Blacks neozelandeses, el museo rinde homenaje a otros conjuntos de rugby como los Black Ferns, los Maori All-Blacks o los All-Blacks Sevens, y permite a los usuarios conocer la historia, las tradiciones o los jugadores de las entidades.

La experiencia de imitar a los jugadores profesionales de Nueva Zelanda incluye distintas actividades interactivas, entre las que destacan una *haka* frente al conjunto neozelandés y el sonido que estos generan; lanzamientos de fuera de banda o un puntapié de castigo.

La atracción trata un largo recorrido acerca de la historia y las influencias culturales que tuvo desde un inicio la unión de rugby neozelandesa

El accionariado del All-Blacks Experience se divide en dos partes: la federación de rugby de Nueva Zelanda, accionista mayoritario y Ngai Tahu Tourism, la junta nacional de turismo del país y principal operador turístico de Nueva Zelanda, accionista minoritario.

“Para aquellos que no han jugado al rugby, o que pueden ser nuevos en el juego, podrán aprender cómo el rugby se ha vinculado tan estrechamente a nuestra identidad nacional”, dijo Dame Julie Christie, la presidenta del consejo de administración de All-Blacks Experience.